
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　
●ソ ン グ　　手に手つないで 
●お客様　　市原市役所 今泉 敬士郎 様
　　　　　　市原市役所 平田 悟一 様
　　　　　　歌手・音響 永盛 健二郎 様
　　　　　　ジャズピアニスト 遠藤 尚美 様
　　　　　　藏内会員友人 井上 友紀子 様
　　　　　　　　〃　　　 小榑 京子 様
　　　　　　国際交流協会部会 浜詰 やすひろ 様
●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、こんにちは。
　本日のお客様は、蔵内会員が師事されておられる歌手の永嶋様・
ピアニストの遠藤様と国際交流協会の浜詰様、そして大学での後輩
の井上様と小榑様です。また、市原市役所からは、アートミックス担
当の今泉課長補佐と平田様がお礼の挨拶に来られております。
　皆さん、昨年の９月１４日の例会を覚えておられますか。私は、昨
日の毎日新聞夕刊を見て思い出しました。堀内先生による「チバニア
ン」についての難しい話でしたが、夢のある卓話でした。私は初め
て聞く言葉なので、インターネットで俄か勉強したものです。新聞を目に
されておられない方には復習のために少し紹介します。大きな見出し
で、「千葉時代」命名なるか、と記載されており、地質年代　来月
申請とあります。そして、その記事内容は次の通りです。地球４６億
年の歴史に「千葉時代」が刻まれるかも。茨城大などの研究チーム
は６月７日、千葉県市原市にある地層を７７万年前～１２万６０００年前

の地質時代を代表する地層と認定するよう国際地質科学連合に申請
する。認められれば国内の地層では初めてで、この時代は「チバニ
アン」（ラテン語で千葉時代）と命名される予定。ただ、対抗馬のイ
タリアも有力で、勝負の行方は来月初めには決着する見通しだ。この
時代は、ネアンデルタール人や大型哺乳類で既に絶滅したマンモスや
サーベルタイガーなどが生息していた時期で、「千葉セクション」と呼
ばれる市原市の養老川沿いにある地層には、地磁気の反転を示す
証拠が明瞭に残る。とあり、記事は社会面に７段を使い年表や写真
入りで掲載されており、意気込みを感じさせるものでした。命名されれ
ば、市原市にとっては大きな期待が持てます。
　さて、皆さんにお知らせしておりますように、特別委員会にて地域貢
献基金規定の改正に取り組んできましたが、先週の委員会にて原案
がほぼ出来上がりました。そして、来月の理事会に議案として上程し
採決する運びとなります。昨年には募集要項を改定しましたし、このた
びの規約改定が議決されれば地域貢献基金運用の両輪が出来上が
ります。次年度よりの運用に間に合って良かったと思っております。こ
の件につきましては、来月の例会で報告致します。
　ところで、本日のメインプログラムは、赤星会員と蔵内会員にお願い
しております。先ず赤星会員についてですが、いつもご自分のことを
町工場の親父とご謙遜されております。しかし、皆さんもご存知のよう
に、私が言うのも何ですが、実際は優秀なイノベイティブカンパニーで
す。千葉元気印企業大賞・千葉県経営革新企業賞・グッドカンパニー
大賞など、いろいろな審査会で受賞されております。今日はどのような
お話をされるのか楽しみです。また、蔵内会員は歌を披露されるので
すが、ご自分で挨拶文を用意されておられますので私が全文を代読し
ます。「一昨年夏、急性膵炎で４ケ月も入院しました。膵液が膵臓の
壁を破って腹腔内に流出したため食べることが出来ませんでした。点
滴のみで命を繋ぎましたが、歩くことが出来ませんでした。お酒も飲ま
ないのに膵炎になりましたのは、胆のうが化膿していたからです。昨年
８月に、開腹手術で胆のうを全摘しました。お蔭様で元気になりました。
歌も歌えるようになり、ゴルフも出来るようになりました。４月２５日につい
に８０歳になりました。８０歳の記念に歌を歌う機会をいただきまして感
謝致します。お楽しみ下さい。蔵内玲子」。本当に良かったですね。
以上で、会長挨拶を終わります。有難うございました。
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お客様ごあいさつ等

市原市役所 今泉様、平田様 先般のいちはらアートミクス開催にあた
り、多くの皆様のご協賛に感謝します。

本日のメインプログラム

会員卓話

卓話　赤星 健二 会員（別添資料）

卓話　藏内 玲子会員　（日頃の練習の成果です。美声を響かせま
した）

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

赤星会員　つまらぬ話におつき合い戴き有難ございました。〝不良″会
員よろしくお願い致します。気は心ばかり！

藏内会員　一昨年、「急性膵炎」で４ヶ月も入院しました。膵液が
膵臓の壁を破って腹腔内に流失した為、食べる事が出来ませんでし
た。お酒も飲まないのに膵炎になりましたのは、胆嚢が化膿したからで
す。昨年８月に開腹手術で胆嚢を全摘しました。お陰様で元気になり
ました。歌も歌えるようになり、ゴルフも出来る様になりました。４月２５日
についに８０歳になりました。８０歳の記念に歌を歌う機会をいただきま
して感謝致します。

始関会員　私、小社ビリーブ ( 株 ) 懐石料理淡粋の代表取締役を５
月３１日付けで退任いたすことになりました。今日までのご懇情に深く感
謝いたします。今後もご指導のほど宜しくお願い申し上げます。

西村会長・岡本幹事　本日は、赤星会員卓話をして頂きありがとうご
ざいました。また、藏内会員、素晴らしい美声をありがとうございました。

■出席報告　前々回確定　７０．２７％　本日出席　２２名　
　　　　　　欠席　１９名　本日出席率　５９．４６％
■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　
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